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PRÓLOGO 
 

La Iglesia del Señor Jesús, ha estado atravesando por duros 
momentos espirituales; poco a poco ha ido perdiendo calidad y 
protagonismo en este mundo en retroceso y carente de Dios. 
 

Es indudable el hecho de que muchos han perdido el enfoque, 
dejando a un lado las cosas más importantes , como el creerle a 
Dios. 
 

Es por ello la importancia de este maravilloso libro, una verdadera 
joya divina que enriquecerá con cada una de sus pagina a todos 
los lectores, llevándoles a otro nivel de fe. 
 

Conozco al pastor Aldo Díaz desde hace muchos años y de verdad 
creo firmemente, sin temor a equivocarme que Dios lo ha 
levantado en este tiempo para bendecir a miles y cientos de miles 
de personas de diferentes naciones. 
 

En este maravilloso libro acerca de la fe, usted podrá descubrir que 
creerle a Dios no es nada difícil y mucho menos imposible. 
 

Es bien interesante la manera tan simple como el pastor Díaz 
explica magistralmente el tema de la fe. Definitivamente que este 
libro lo fascinara y más que eso, lo catapultará a una dimensión 
sobrenatural donde el Señor desea que usted permanezca. 
Es hora de mostrarle a la gente el poder de nuestro Dios, pero 
cómo lograremos eso? Definitivamente haciendo uso de esta 
poderosa arma espiritual llamada fe. 
 

Muchas gracias pastor Díaz por contribuir con este extraordinario 
libro al crecimiento y la edificación de la iglesia del Cordero de 
Dios. 
 

Apóstol Rafael A. Jiménez 
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Introducción 
 

Creo sin temor a equivocarme que todos nacemos con un 
propósito en la vida, no somos casualidad, no estamos en esta 
tierra simplemente por el hecho de levantarnos todas las mañanas 
y realizar las mismas actividades de todos los días. 
 

Hay mucho más, dentro de cada uno de nosotros está plantado 
una semilla de grandeza, de éxito, de triunfo y anhelamos el poder 
llegar a alcanzarlo, bien lo dice el libro de Isaías 44: 2 “Yo soy el 
Señor, tu creador,  que te formó desde antes de nacer  y que te 
ayuda, no temas” 
Una de las preguntas más difíciles en la vida es ¿Quién soy? 
¿Para qué nací? ¿Hacia dónde voy? Estas mismas preguntas por 
mucho tiempo en mi vida fueron mi pan de día y noche. Muchas 
veces me asustaba el hecho de no saber el porqué de mi 
existencia en la tierra, pensé que los estudios, el trabajo y aun el 
matrimonio podían resolver la interrogante que por años estaba 
descomponiendo mi ser interior. 
 

Hasta que un día entendí que no podía vivir apartado de la fe, 
porque mi mayor pérdida hasta ese momento era la falta de fe. 
 

Así que aprendí que el mayor reto que afrontaba era aumentar mi 
fe. 
 

Has tratado de quitarle las manecillas del reloj y desear que no 
pasen los minutos o las horas, solo queriendo darle descanso a la 
lista larga e interminable de decisiones, demandas, exigencias, 
consideraciones y obligaciones.  
 

Acaso la vida se levanta contra ti y sientes literalmente como llegan 
situaciones imprevistas que están fuera de tu control, cuentas que 
pagar, trabajo que conservar, negocios que mantener, hijos que 
criar, familia que sostener, etc. 
Y que hablar de las cosas inesperadas de la vida. La muerte del 
padre o madre, de un cónyuge, la pérdida del empleo, el 
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diagnóstico de una enfermedad terminal en tu familia o en tu propio 
cuerpo, el divorcio, adicciones a sustancias prohibidas por un 
miembro de la familia.  
 

Así es la vida amigos todos tenemos que afrontar los mismo retos. 
Y el que tu tengas o no éxito depende de cómo manejes la FE, una 
fe que va más allá del campo religioso y las capillas de los 
hospitales. 
 

Todos en algún momento de la vida perderemos algo, pero lo único 
que no podemos perder es la fe.  “cuando alguien pierde la fe, 
pierde la esperanza”. 
 

De esto se trata este libro. No trata simplemente de la necesidad 
de la fe, sino de algo que es sencillo es “obediencia” que produce 
un impacto explosivo en tu vida presente y afecta tu futuro. 
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Capítulo 1 
La obediencia lo cambia todo 

 

Dios le dijo a su siervo: "Cada día empuja con todas tus fuerzas la 
gran roca que está junto a la puerta de tu cabaña". El hombre hizo 
fielmente lo que el Señor le pidió. Día tras día, antes de ir a sus 
trabajos, el hombre empujaba la gran piedra con todas sus 
fuerzas...  pero esta no se movía. 
Después de muchos años el siervo de Dios aun perseveraba 
obediente, pero comenzó a sentirse frustrado, pues la roca no se 
había movido un milímetro. Finalmente le dijo al Señor: "Ya estoy 
viejo y cada día he empujado la roca, pero esta no se ha movido 
¿Porque he fracasado?". 
 

El Señor le respondió con profundo amor: "Querido hijo, cuando te 
pedí que empujaras la roca no era con el fin de que esta se 
moviera. Quise más bien enseñarte a dominar tu cuerpo, a 
fortalecer tu alma por medio de la disciplina, a conocer tus 
fortalezas y tus límites. Empujando la roca con perseverancia has 
aprendido a vencer la tentación del demonio que te decía que era 
inútil y has fortalecido tu fe.  
 

Además, Yo sabía que tus enemigos eran fuertes y vendrían contra 
ti. Por eso quise que ejercitaras tu cuerpo. Gracias a tu 
perseverancia, empujando la piedra cada día, desarrollaste una 
gran fortaleza física y tus enemigos no han podido contra ti. Ahora 
eres fuerte espiritual y físicamente. Has vencido. ¿Crees que 
fracasaste? Cierto, no has movido la roca, pero tu misión era solo 
ser obediente y empujar para que yo cumpla en ti mis designios. Lo 
has conseguido. Ahora, querido hijo, Yo moveré la roca". 
 

Este capítulo está lleno de promesas que se le dieron a Abraham, 
también conocido como el padre de la fe y si tu las tomas como 
propias y las prácticas en tu vida, sé que habrá un cambio 
significativo en todo lo que lleves a cabo. Quiero compartir parte de 
la vida de este maravilloso hombre. Y no solo le llamo el padre de 
la fe, también lo llamó el padre de la obediencia; ya verás porqué. 



10 

 

Esto es sencillo quizás estés preocupado que esto es difícil, pero 
todo se trata de obediencia. Recuerde que la fe es simplemente 
confiar en el Señor. Así que vamos a ver como Abraham lo hizo. 
 

Génesis 12: 1-4 1Pero Jehová había dicho a Abram: Vete de tu 
tierra y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que te 
mostraré. 2Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y 
engrandeceré tu nombre, y serás bendición. 3Bendeciré a los que 
te bendijeren, y a los que te maldijeren maldeciré; y serán benditas 
en ti todas las familias de la tierra.4Y se fue Abram, como Jehová le 
dijo; y Lot fue con él. Y era Abram de edad de setenta y cinco años 
cuando salió de Harán. 
Abraham demostró fe en una sola acción aquí. 
Y se fue Abram… 
 

Él no se fue al suelo a pensar en todo lo que Dios le estaba 
diciendo, sí que el Señor quiere que vaya a un país que no 
conozco ni tampoco se nada del mismo. Él no se sentó a verificar 
cuáles eran sus pros y sus contras. Su respuesta fue un tajante: 
“Si Señor”. 
Lejos se fue. Eso es fe. El señor le dijo que fuera e hiciera algo y él 
fue y lo hizo. Nada complicado. Nada profundo o significativo al 
respecto. Fe Simple. El  obedeció al Señor, así de simple.  
 

El demostró su fe. Se podía ver. Era visible. Él  no se sentó a 
preguntarse: puede el Señor hacer esto en mi vida? No, él se paró 
tomó lo suyo y se fue. 
 

Quizás él pensó que era difícil, igual que ahora, dejar amistades y 
familias en ese lugar, un lugar donde estaba familiarizado, dejando 
su lugar de confort y saliendo a un lugar desconocido. Quizás era 
difícil de esta manera, pero no había nada difícil en entender lo que 
Dios le había dicho. 
Mi vida personal ha estado llena de estos retos, yo y mi esposa 
empezamos la iglesia en nuestra casa hace ya 4 años y medio, 
recuerdo la primera reunión que hicimos, éramos siete personas. 
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Creyendo al llamado que Dios nos dió. Asumimos el reto con 
obediencia y empezamos este viaje de fe confiando plenamente en 
sus promesas, sin muchos recursos y con una sueño grande. 
 

A los siete meses de haber empezado la obra, mi mentor me dijo 
hagamos una conferencia internacional en Panamá.  
 

Ustedes se imaginan a solo siete meses de haber empezado la 
iglesia y con unas 25 personas fieles con quien poder llevar a cabo 
una conferencia internacional. Así que con muchas dificultades en 
todas las áreas empezamos a confiar y tener fe en Dios que El 
respaldaría dicha conferencia. Las primeras puertas que tocamos 
se cerraban, y no dejaba de oír el golpe de muchas palabras que 
esto era una locura, no dejaba de atormentarme. 
 

Pero como lo hizo Abraham en su momento me levanté un día con 
plena confianza que Dios es El que abre puertas, que Él pelea mis 
batallas y sin darme cuenta empezamos a ver como Dios abría 
puertas que eran imposibles para el razonamiento nuestro. 
 

La conferencia fue en el Paraninfo de la Universidad de Panamá, la 
decana de ese entonces recibió la propuesta de la conferencia y 
decidió darnos el lugar sin pagar un dólar, sin que eso fuera poco, 
los medios de comunicación tanto televisión, como radio dieron 
anuncios de la conferencia sin pedir pago a cambio. Fue un 
momento de esos que sabes que solo Dios tiene control de todo. El 
lugar era para unas 500 personas, mi asombro fue cuando el día 
de la conferencia sólo llegaron unas 200 personas, me sentí 
derrotado y frustrado, pensé que no lo había logrado que fue un 
fracaso; en ese mismo momento apareció mi mentor en escena y 
me dijo: “Hijo eres un campeón te felicito” y exclame, no ve que 
faltó mucha gente, él me dijo: “eso no depende de ti, lo importante 
fue que fuiste obediente y aprendiste la lección”,  “por eso esto es 
un éxito”. 
Sabes nuestras acciones demuestran en lo que creemos. Las 
acciones de Abram aquí mostraron lo que él creía. Él creyó a Dios. 
Dios dijo algo, él lo creyó y lo hizo. 
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Ese es el secreto aquí. La fe activa te hace un hacedor de la 
Palabra —se levantó y se fue... 
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Capítulo 2 
El ancla 

 

El Ancla está definido como el soporte principal y confiable, esta 
definido como para sostener un objeto muy firmemente. 
Otra definición es algo que da seguridad y estabilidad 
Otra definición es asegurar, detener o reposar. 
 

Tú necesitas seguridad y estabilidad en un medio ambiente que es 
inestable e inseguro, esa es la descripción del mundo en que 
vivimos actualmente. 
 

Nosotros como anclas podemos asegurar, sosteniendo en 
nuestras creencias la inmutabilidad de Dios en nuestras vidas y 
asegurando o afirmando nuestras familias en la verdad de Cristo 
Jesús. 
 

Nosotros como anclas podemos detener, creyendo en las 
promesas de Jesús en todo lo que Él ha declarado para nosotros 
como el poder de atar y desatar deteniendo el avance de satanás 
en nuestra vida, familia, trabajo, ministerio, país, etc.  
 

Nosotros como ancla podemos dar reposo, cuando las personas 
saben y reconocen que en nosotros hay algo diferente, que a pesar 
de las tormentas tenemos paz, tranquilidad y dominio propio, así 
las personas recurren a nosotros y les podemos ayudar a conocer 
la fuente de nuestra PAZ. 
 

El Ancla de tu fe se pone a prueba durante la tormenta. 
 

No importa que tanto tú quieras presumir de tu ancla la única forma 
de que sabrás  cuan firme y bien construida esta tu ancla es 
poniéndolo a prueba. 
De jovencito pescando en la bahía de Panamá, pasamos una gran 
tormenta en un pequeño bote, fue algo espeluznante, solo una 
pequeña ancla con una delgada cuerda nos sostenía de que 
nuestro bote no quedará a la deriva en alta mar. Fue una de mis 



14 

peores situaciones de niño. 
 

A tu vida van a llegar momentos difíciles, retos culturales, 
familiares, laborales, matrimoniales, contratiempos inesperados 
que cambian el rumbo de tu vida si es que no has descubierto 
cómo ser y tener una buena ANCLA. 
 

Debes saber que si te quiebras durante la tormenta todo tu barco 
esta en peligro, no solo tú, sino también los que cuentan contigo, 
los que te ven como alguien en quien pueden ver el reflejo de Dios, 
esto es serio, no es solo decir que soy un Ancla fuerte es decir 
¿Qué tipo de ancla soy? ¿Qué clase de corrientes y tormentas soy 
capaz de enfrentar? 
 

Veamos aquí una gran confirmación de seguridad, de parte de 
nuestro Gran Creador, a través del Apóstol Pablo: 
1 Corintios 10:13  No os ha sobrevenido ninguna tentación que no 
sea humana;  pero fiel es Dios,  que no os dejará ser tentados más 
de lo que podéis resistir,  sino que dará también juntamente con la 
tentación la salida,  para que podáis soportar. 
 

No importa lo que venga en tu contra o los problemas que estés 
pasando hoy, recuerda las promesas de Dios, El no las hubiera 
permitido en tu vida a no ser de que tu fueras capaz de vencerlas, 
por medio de su fuerza. Dios va a verificar tu calidad como Ancla, a 
través de la manera como tú respondes a las pruebas que El 
permite que vengan a tu vida. 
 

Quizás estés pensando, que este es el problemas más grande que 
te ha pasado y te preguntas ¿PORQUE A MI?,  Dios te está 
diciendo: “No, esta es la mejor Revelación de lo fuerte que tu eres 
en Mi”.  
 

Yo soy responsable de lo que Dios me da por lo tanto sé que Él me 
prueba de una manera diferente que a ustedes, he podido soportar 
grandes presiones y no me ando quejando por todos lados. 
Dios revela la calidad de tu Anclaje a través de las pruebas que el 
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permite que tu pases. 
Los versos 3 y 4 del capítulo 1 del libro de Santiago nos dice: 
sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia.  Mas 
tenga la paciencia su obra completa,  para que seáis perfectos y 
cabales, sin que os falte cosa alguna. 
No permitas que nadie te diga que seguir a Cristo Jesús es una 
aventura sin pruebas. 
Tu debilidad se pone a prueba para asegurar tu fortaleza en 
Cristo Jesús. 
Debemos convertirnos en hombres de prueba, ninguna visión es 
válida hasta que no sea probada. 
Revelación: 
Tus pruebas son diseñadas a través de tus declaraciones. 
Esto significa que si tú no quieres ningún tipo de pruebas, no 
debes declarar que vas hacer algo en la vida. En el momento que 
declares que vas hacer algo, la vida va a comenzar a probar tu 
decisión. 
 

Ejemplo: El Hombre que dice no “voy a  tener más sexo antes de 
casarme”; este tipo de declaración va a ser probada por medio de 
tentaciones para que rompas tu determinación. 
Ejemplo del negocio: “voy a comenzar un negocio” Esa declaración 
va a ser probada por medio de obstáculos. 
Recordemos lo que Pedro le dijo una vez a Jesús. “Señor estoy 
dispuesto a ir contigo tanto a la cárcel como a la muerte” (Lucas 
22:33) 
La prueba se compara al hierro forjado y templado, a una espada 
en manos del Herrero. 
Templar significa probar, buscando todos los puntos débiles, para 
asegurarse que está suficientemente fuerte. 
Dios no necesita probarte para saber de qué estás hecho, Él ya te 
conoce mejor que tú, lo que Él quiere es que tu te limpies de todos 
esas cosas que nos corrompen, los secretos que tenemos y toda 
esa basura que el ya sabe que tenemos, Él la quiere sacar por 
medio de la prueba. 
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Capítulo 3 
La boca de los leones 

 

Hace algunos años viví en los estados Unidos en el área de 
Luisiana, ese estado es un lugar propenso a huracanes.  
 

Como saben soy panameño un país que por su posición geográfica 
no tiene temporadas de huracanes, así que no tenía experiencias 
con ese tipo de tormentas. Recuerdo que mi papá me llamó con 
urgencia porque venía una tormenta de esas que no se sabe que 
puede pasar, jamás había visto que a las ventanas y puertas se les 
pusiera tablas de playwood para proteger del viento, pensé que 
sería algo leve que no causaría daños.  
 

Para mi sorpresa cuando la tormenta apareció en escena fue algo 
impresionante el viento parecía enfurecido con tal odio hacia la 
casa que no tenía piedad, golpeaba la estructura con furia, mis 
manos se entumieron y el corazón palpitaba con rapidez, un árbol 
que estaba al frente fue arrancando de raíz, solo las oraciones en 
medio de esa experiencia lograron sofocar el viento recio. 
 

Estos países tienen temporadas de huracanes que son muy 
fuertes, pero ellos ponen su confianza en códigos de construcción 
ya que si construyen de acuerdo a estas normas su casa y sus 
edificaciones no serán devastadas, ellos podrán soportar la prueba. 
 

Nuestro creador también tiene normas de construcción, en  El 
evangelio de Mateo en el capítulo 7 nos narra de los versos 24 al 
27  "Por tanto,  todo el que me oye estas palabras y las pone en 
práctica es como un hombre prudente que construyó su casa sobre 
la roca.  Cayeron las lluvias, crecieron los ríos,  y soplaron los 
vientos y azotaron aquella casa;  con todo,  la casa no se derrumbó 
porque estaba cimentada sobre la roca.  Pero todo el que me oye 
estas palabras y no las pone en práctica es como un hombre 
insensato que construyó su casa sobre la arena.  Cayeron las 
lluvias, crecieron los ríos,  y soplaron los vientos y azotaron aquella 
casa,  y ésta se derrumbó,  y grande fue su ruina." 
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Las pruebas y las tormentas en la vida del ciudadano del Reino 
sobre la tierra no debería  ser ajeno ni tampoco inesperado sino 
más bien anticipado con confianza y fe. 
En otra oportunidad Jesús comentó según el evangelio de Juan 
16:33  “Yo les he dicho estas cosas para que en mí hallen paz.  En 
este mundo afrontarán aflicciones, pero  ¡anímense!  Yo he vencido 
al mundo”. 
 

Nuestra relación con Dios no tiene nada que ver con las pruebas, 
los retos o las supuestas decepciones, el Señor no nos libra de las 
dificultades de la vida solo porque somos cristianos, al contrario 
permite las pruebas para fortalecer y purificar nuestra fe. Nuestro 
carácter se moldea y madura cuando aprendemos a perseverar en 
la prueba. 
 

Si usted encuentra esta idea difícil de aceptar, considere la 
experiencia de Daniel, cómo se sentiría si fuese arrojado a un foso 
lleno de leones. 
 

La biblia habla que Daniel era un hombre que amaba a Dios, un 
esclavo en otro país lejos de su casa y sus seres amados, con 
gran valor desafío los mandatos del rey, y no se contamino con la 
comida y bebida de ellos. Un hombre con valores definidos, íntegro 
y recto delante de Dios y los hombres. 
 

Cuenta la historia que en Daniel había espíritu de sabiduría y 
discernimiento, un día el rey tuvo un sueño y nadie podía 
interpretar el sueño del rey, así que llamaron a Daniel quien 
interpretó el sueño y el rey lo puso en gran estima sobre su reino 
hasta hacerlo gobernador. Recuerda cada vez que subes de nivel 
siempre vendrá la prueba para saber si estas capacitado para 
aceptar el premio que te dieron.  
 

Enseguida se levantaron los envidiosos y organizaron un complot 
para matar a Daniel, su blanco de ataque su amor y servicio a su 
Dios. Y es así como luego de engañar al rey con una manipulación 
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se promulga un edicto que dice algo así “Toda persona que no 
adore la estatua del rey Darío, será muerto en la fosa de los 
leones” como sabemos Daniel tenía su fe puesta en Dios. ¿Dónde 
la tienes tú hoy? 
 

En Daniel 6:16 la biblia relata que El rey dio entonces la orden, y 
Daniel fue arrojado al foso de los leones. Allí el rey animaba a 
Daniel: — ¡Que tu Dios, a quien siempre sirves, se digne salvarte! 
La biblia no dice, pero quizás dentro del pozo o la cueva pasó lo 
siguiente: 
 

1. Quizás Daniel oró por liberación y espero que llegara un ángel. 
 

2. Quizás Daniel oró para que fuese trasladado sobrenaturalmente 
a un lugar seguro. 
 

3. Quizás Daniel pensó que Dios le quitaría los grilletes y las 
cadenas antes de llegar al foso. 
 

4. Quizás oró para que el rey cambiara de parecer. 
Cuando empezó a escuchar los sonidos de los leones se dijo 
donde esta mi Dios? y se dio cuenta que estaba allí mismo con él, 
Dios mandó a un ángel a cerrar la boca de los leones hambrientos. 
 

Al día siguiente, el Rey se dirigió a la cueva y gritó: —Daniel, siervo 
del Dios viviente, ¿pudo tu Dios, a quien siempre sirves, salvarte 
de los leones?, y Daniel contesto ¡Que viva el rey para siempre!; Mi 
Dios envió a su ángel y cerró la boca a los leones. No me han 
hecho ningún daño, porque Dios bien sabe que soy inocente. 
¡Tampoco he cometido nada malo contra ti! 
 

Dios salvó a Daniel pero no lo hizo hasta que enfrentó la prueba 
del foso de los leones sin conocer el resultado de antemano. 
Dónde estaba Dios? Daniel tuvo que trasladar su fe, de las obras 
de Dios, al mismo Dios. 
En estos tiempos nos han enseñado a evadir las pruebas en vez 
de enfrentarlas y dejar que Dios haga su trabajo en nosotros, no 
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podemos saltarnos los procesos de Dios. 
 

No importa si te sientes que vas camino al foso de los leones, 
si tu Dios está contigo quien contra ti. Solo activa tu fe… no 
pierdas la esperanza. 
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Capítulo 4 
Yo si te puedo ver 

 

Una noche se prendió de fuego en una casa y un joven fue forzado 
a subir al techo. Su padre estuvo parado afuera con sus brazos 
extendidos gritando al joven, "¡salta hijo y yo te agarro!" él supo 
que, para salvar su vida, tenía que saltar. Pero la única cosa que el 
joven podía ver era las llamas del fuego, humo y oscuridad.  
 

Como se puede imaginar, el joven tenía miedo saltar desde el 
techo. Su padre continuó  gritando, "¡Salta hijo! ¡Yo te agarro!" Pero 
el joven protestó diciendo, "Pero papá…..es que no te veo." El 
padre respondió, "hijo, la única cosa que importa aquí es que 
yo sí te puedo ver." 
 

Cuántos de nosotros hemos sentido las llamas de un fuego 
abrasador capaz de consumir todo lo que se ponga en su camino, 
si te sientes así te felicito hoy es tu día de libertad, no te preocupes 
no estás solo o sola, somos muchos los que en algún momento de 
nuestra vida hemos estado en las llamas de un fuego consumidor, 
alégrate porque si de algo estoy seguro es que si yo hubiera 
muerto en las llamas de mis incendios, no estuvieras leyendo este 
libro que hoy tienes en tu mano. 
 

Tengo con mi esposa Yajaira ya casi 19 años de matrimonio, 
definitivamente han sido los mejores 19 años de mi vida, aunque 
recuerdo un día en el que atravesamos un  situación como si 
estuviera en el mismo horno de fuego, sentí que todo se había 
acabado, los sentimientos, miedos, temores, confusión, desánimo, 
frustración aparecieron sin dar tregua alguna. Fueron momentos de 
sufrimiento que sólo pensaba en que ya no íbamos a continuar. 
Sólo la fe en medio de este fuego pudo liberarme de la situación 
que estábamos pasando, solo Dios pudo rescatarnos de ese lugar, 
así lo quiere hacer contigo hoy. 
Esto también fue cierto para Sadrac, Mesac y Abednego, amigos 
de Daniel ellos tuvieron que afrontar las llamas de un horno de 
fuego antes de ser liberados. 
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A diferencia de la situación donde Daniel enfrentó al foso de los 
leones, porque se le prohibió adorar, en otra ocasión sus amigos 
se enfrentaron al fuego, pero por otra razón, según el libro de 
Daniel Capítulo tres: “El rey Nabucodonosor mandó hacer una 
estatua de oro, de veintisiete metros de alto por dos metros y 
medio de ancho, y mandó que la colocaran en los llanos de Dura, 
en la provincia de Babilonia, y el edicto real decía: “Tan pronto 
como escuchéis la música de trompetas, flautas, cítaras, liras, 
arpas, zampoñas y otros instrumentos musicales, deberéis 
inclinaros y adorar la estatua de oro que el rey Nabucodonosor ha 
mandado erigir. Todo el que no se incline ante ella ni la adore será 
arrojado de inmediato a un horno en llamas”. 
 

La historia relata que  Sadrac, Mesac y Abednego, jóvenes  judíos, 
a quienes el rey había puesto al frente de la provincia de Babilonia, 
no acataban la orden. En otras palabras no adoraron la estatua de 
oro.  
 

Al igual que Daniel, fueron llevados ante el rey y fueron 
condenados, pero en su defensa contestaron: “¡No hace falta que 
nos defendamos ante ti!, Si se nos arroja al horno en llamas, el 
Dios al que servimos puede librarnos del horno y de tus manos. 
Pero aun si nuestro Dios no lo hace así, has de saber que no 
honraremos a tus dioses ni adoraremos tu estatua”. 
 

En este momento vemos la activación de una fe explosiva, lo 
maravilloso de la fe de estos jóvenes fue su expresión de labios, 
que si aunque Dios en su soberanía no apareciera en la escena a 
rescatarlos, su integridad y obediencia hacia Dios permanecería 
intacta. Este tipo de Fe verdadera en nuestras vidas puede 
provocar una cambio en nuestro presente y afectar 
dramáticamente nuestro futuro, como lo que pasó en la vida de 
estos jóvenes, cuando el mismo Dios creador de los cielos 
intervino para honrar su fe activa. 
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En el nuevo testamento en 1a de Pedro capítulo 1, versos 6 y 7 
encontramos una descripción exacta de la fe de estos jóvenes en 
Babilonia, pero que se puede aplicar a cualquier creyente que en 
cualquier parte del mundo este pasando por pruebas: “En lo cual 
vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo,  si es 
necesario,  tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, para que 
sometida a prueba vuestra fe,  mucho más preciosa que el oro,  el 
cual aunque perecedero se prueba con fuego,  sea hallada en 
alabanza,  gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo”. 
 

Lo maravilloso de este proceso es que luego que salgas quedaras 
mejor de como entraste, serás promovido a un nuevo nivel, creeme 
por experiencia te lo digo, luego de mi proceso en el fuego, mi vida 
matrimonial dio un giro, lo que he experimentado luego de la 
prueba no se compara a lo que vivía antes de la misma. Dios 
promueve tu fe y exalta al humilde. 
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Capítulo 5 
Tu vida está escrita por la mano de Dios 

 

El Salmo 139:16 exclama “Mi embrión vieron tus ojos, Y en tu 
libro estaban escritas todas aquellas cosas que fueron luego 
formadas, Sin faltar una de ellas”. 
 

Trabaje por varios años en algunos de los hoteles más exclusivos 
de Panamá y en muchas ocasiones tuve el gran honor de atender 
personalmente a algunas de las personas más influyentes del 
mundo. Compartí muchos momentos con el renombrado escritor 
Robín Sharma autor de libros como “El monje que vendió su 
Ferrari”, “El líder que no tenía cargo”, solo para mencionar algunos.  
 

Recuerdo en varias ocasiones me miraba fijamente y me decía 
“Aldo este no es tu destino, hay tanto que puedes dar, solo 
piénsalo” palabras que marcaron mi vida y si él pudo ver algo en 
mí, entonces que puedo esperar que Dios piense de mí. 
 

Otras de las personas que compartí fue con el Señor Carlos Slim 
actualmente el hombre más rico del mundo según la revista 
Forbes. Recuerdo una mañana que lo atendí me dijo:” Aldo yo te 
puedo dar 100 dólares de propina, pero de qué te aprovechará si 
en un día se evapora, la más grande ganancia la tienes dentro de ti 
no desperdicies lo que hay dentro, podrás alcanzar mucho más 
que estos 100 dólares”.  
 

Y de continuo Dios utilizaba personas de influencia para decirme 
que Él había escrito el plan de mi vida con su mano. Uno de los 
que me conmovieron mucho fue  el Señor Vicente Fox Ex 
presidente de México. Estuvo con su familia para una conferencia 
me toco atenderlo en varias ocasiones, el último día me dijo: “Aldo, 
gracias, sé que algún día tu estarás en mis zapatos, no dejes de 
soñar” fué cuando pensé cual es mi sueño, será que lo puedo 
alcanzar, ese día mi mente golpea de un lado a otro y no me 
repetía  “no puedo dejar que mi sueño muera”. 
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Otro día toqué a la puerta de la una habitación y para mi sorpresa 
la persona que me atendió fue el célebre escritor Gabriel García 
Márquez, una persona exquisita, con un humor fino y bien 
diseñado es sus palabras, una persona que imponía respeto y 
autoridad. El día siguiente hablamos un rato más ya que me 
confeso que estaba de incognito, no quería que nadie se enterara, 
y me soltó una frase que me marco: “Muchacho quieres ser 
conocido, escribe y deja ver que dentro de ti hay vida” súbitamente 
las palabras de grandeza y sueños que me decían estos hombres 
empezaron a tomar forma en mi interior. 
 

Debemos entender que nuestra vida no es una casualidad ni un 
accidente, debemos entender que tampoco fuiste formado por una 
noche de placer, ni una equivocación de tus padres, ni siquiera 
eres un error del destino, eso no es verdad, tu vida está escrita por 
la mano de Dios.  
 

El Todopoderoso, el grande y rey del universo escribió tu vida como 
dice Efesios 4:1 “Dios nos escogió en Él antes de la creación del 
mundo”. Por lo tanto, no es importante lo que la dureza del 
egoísmo humano te haya hecho, lo verdaderamente importante es 
lo que el Padre creador predestinó para ti en su libro eterno.  
 

Tú debes enfocarte en cada detalle de ese documento, debes 
creerlo, debes confesarlo y debes vivirlo. Dios escribió tu agenda, 
millones de personas piensan que son una improvisación en la vida 
y eso es un grave error, tú no eres un simple producto de una 
noche de placer, tú no eres producto de un descuido de tu madre, 
tu vida está escrita por la mano de Dios, eso fue lo que el rey David 
vio.  
 

Quien no está claro de esta poderosa verdad tiende a sufrir del 
complejo de que su destino es incierto y que su futuro dependerá 
de la suerte, en definitiva, del complejo del rechazo. Por eso tú 
necesitas derrotar ese complejo dentro de ti. Lee Salmos 139, lo 
escribe una persona que en su edad madura comprendió que Dios 
no falla y que no vale la pena invertir fuerzas y pensamientos en 
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amargarse la vida por los rechazos, desprecios y los temores.  
 

A la medida que nosotros vencemos los complejos evitaremos caer 
en rebelión y viviremos en paz y soñaremos el sueño de Dios. 
Desconocer la agenda de Dios hace que las personas caigan en 
rebeldía y pecado “Tu amas la verdad en lo íntimo y en lo secreto 
me has hecho comprender sabiduría”, esta expresión la dijo David 
después de haber dicho que lo que había en su mente era una 
crisis de identidad. La única manera de no entrar en rebeldía con 
Dios y con la vida por razón de las cosas que te parecen injustas 
es diciendo: “es necesario que esto acontezca porque todo se 
revertirá para bien”. Cuando entiendes que tu vida está escrita por 
la mano de Dios, mantendrás tu corazón libre de la rebeldía ante lo 
que parezca injusto.  
 

Comprender sabiduría es entender que Dios escribió tu vida y todo 
lo que te ocurra se transformará para bien.  
 

Las cosas más difíciles y complicadas que te puedan ocurrir 
siempre tendrán la semilla de la victoria porque Dios está a tu 
favor. Hay algo que tú debes entender, Satanás no tiene ningún 
derecho sobre tu vida, porque tu vida está escrita por la mano de 
Dios y tu futuro está lleno de total seguridad. Este es un buen 
momento para activar tu fe, basado en lo que Dios predestinó para 
tu vida. Activa tu fe en Dios y no escuches las voces que dicen algo 
en contra. 
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Capítulo 6 
El lenguaje de la fe 

 

Cuando era niño por motivos de trabajo de mi papá tuvimos que ir 
a vivir un tiempo a Sudán un país de África, para mi realmente una 
experiencia inolvidable. El reto más grande era el idioma, no 
podíamos comunicarnos con las personas y para mí era frustrante 
el tratar de entendernos por señas o movimientos corporales para 
pedir o hacer algo.  
 

Creo y estoy convencido que cuando no entiendes y no hablas el 
idioma o lenguaje necesario para obtener los beneficios que 
necesitas estamos en problemas como los yo tuve en esa época. 
 

Tu lenguaje dice de donde provienes o de que region eres. Muchas 
veces por el físico hacemos juicio de una persona pensando que 
son de tal o cual país pero la única forma de darnos cuenta de 
donde son realmente es cuando abren la boca y dejan que sus 
palabras hablen por sí solas. Sé que cuando termines de leer este 
capítulo traerá un cambio profundo a tu vida. 
 

Me gusta hablar de Jesús porque fue un hombre que cuando 
estuvo aquí en la tierra  siempre demostró que su lenguaje era 
diferente. 
 

Hablaba con autoridad, Mateo 7:28 y 29 dice “Cuando Jesús 
terminó estas palabras, las multitudes se admiraban de su 
enseñanza; porque les enseñaba como uno que tiene autoridad, y 
no como sus escribas.  
 

Hablaba con  revelación, Marcos 1:27 dice “Y todos se 
asombraron de tal manera que discutían entre sí, diciendo: ¿Qué 
es esto? ¡Una enseñanza nueva con autoridad! Él manda aun a los 
espíritus inmundos y le obedecen”. 
 

Hablaba con FE, Mateo 8:26 describe “Y Él les dijo : ¿Por qué 
estáis amedrentados, hombres de poca fe? Entonces se levantó, 



27 

reprendió a los vientos y al mar, y sobrevino una gran calma”. 
 

En una ocasión dijo que él no era de este mundo.  Juan 8:23  “Y 
Jesús les decía: Vosotros sois de abajo, yo soy de arriba; vosotros 
sois de este mundo, yo no soy de este mundo. 
 

Con esto queda demostrado que nuestro lenguaje revela nuestro 
origen. 
 

La manera de hablar nos puede llevar a la vida o la muerte, a la 
victoria o a la derrota. La manera de hablar es como la 
identificación de una persona. 
Quiero que veas este ejemplo que se encuentra en la Palabra de 
Dios cuando lo leí me impactó mucho ya que tu forma de hablar 
revela de dónde eres. 
 

Jueces 12:5-6 Y se apoderaron los galaaditas de los vados del 
Jordán al lado opuesto de Efraín. Y aconteció que cuando alguno 
de los fugitivos de Efraín decía: Dejadme cruzar, los hombres de 
Galaad le decían: ¿Eres efrateo? Si él respondía: No, entonces, le 
decían: Di, pues, la palabra Shibolet; pero él decía Sibolet, porque 
no podía pronunciarla correctamente. Entonces le echaban mano y 
lo mataban junto a los vados del Jordán. Y cayeron en aquella 
ocasión cuarenta y dos mil de los de Efraín. 
 

Nuestras palabras podrían determinar situaciones de vida o 
muerte, pueden revelar en qué región vivimos, si tenemos un 
corazón lleno de fe o lleno de temores. 
 

Un problema muy grande se puede presentar, si nosotros no 
vemos la necesidad de cambiar nuestra forma de hablar. 
Proverbios 6:2 y 3 declara: “si te has enredado con las palabras de 
tu boca, si con las palabras de tu boca has sido atrapado, haz esto 
ahora, hijo mío, y líbrate,… 
 

Todos queremos alcanzar nuestro propósito, sueños, metas, pero 
la pregunta es si estamos dispuestos a cambiar la forma de hablar, 
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de decir las cosas. La fe no puede operar donde hay quejas, 
murmuración, no se puede, esto no va a funcionar, estoy arruinado, 
siempre sucede lo mismo, estoy atado, etc. 
 

En mi propia vida comprobé que esto es una verdad que no se 
puede negar, “dime como hablas y te diré hacia dónde vas” mucho 
tiempo pase por este valle de muerte; con un gran sueño con 
muchos deseos de alcanzarlo pero con un lenguaje que no iba de 
acuerdo a lo que estaba por hacer. Y como dice el Libro de 
proverbios estaba enlazado con los dichos de mi boca, por más fe 
que pensara que tenía no sucedía nada, ya que mi lengua 
confesaba otra cosa muy distinta a lo que yo quería. 
 

Así que tus acciones tienen que ir de la mano con tus palabras, ya 
que las palabras tiene vida en sí mismas son espirituales, recuerda 
la biblia dice que en la boca o la lengua esta la vida o la muerte. 
Puedes matar tu propósito, tus sueños o quizás los de alguien 
más, puedes matar un negocio o ministerio solo con utilizar de una 
manera irresponsable la lengua. Examina tu vida hoy quizás estás 
a la puerta del éxito pero no entras en ella por no utilizar el 
lenguaje correcto. 
 

Conviértete en un hombre y mujer de fe, utiliza tu boca para 
proclamar que si se puedes, lo vas a lograr, eres un vencedor, todo 
lo puedo en Cristo que me fortalece, tus palabras tiene el poder de 
activar una fe explosiva.   
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Capítulo 7 
Nunca es tarde para cambiar 

 

Un científico, que vivía preocupado con los problemas del mundo, 
estaba resuelto a encontrar los medios para aminorarlos. Pasaba 
días en su laboratorio en busca de respuestas para sus dudas. 
Cierto día, su hijo de siete años invadió su santuario decidido a 
ayudarlo a trabajar. El científico, nervioso por la interrupción, le 
pidió al niño que fuese a jugar a otro lugar. Viendo que era 
imposible que se fuera, pensó en algo que pudiese darle para 
distraer su atención. Vio una revista en donde venía el mapa del 
mundo, ¡justo lo que precisaba! Con unas tijeras recorto el mapa 
en varios pedazos y junto con un rollo de cinta se lo entregó a su 
hijo diciendo: "Como te gustan los rompecabezas, te voy a dar el 
mundo todo roto, para que lo repares sin ayuda de nadie".  
 

Calculó que al pequeño le llevaría días componer el mapa, pero no 
fue así. Pasados unos minutos, escuchó la voz del niño: "Papá, 
papá, ya lo he acabado". Al principio no dio crédito a las palabras 
del niño. Pensó que sería imposible que, a su edad, hubiera 
conseguido recomponer un mapa que jamás había visto antes. 
Desconfiado, el científico levantó la vista de sus anotaciones con la 
certeza de que vería el trabajo propio de un niño.  
 

Para su sorpresa, el mapa estaba completo. Todos los pedazos 
habían sido colocados en sus debidos lugares. ¿Cómo era 
posible? ¿Cómo el niño había sido capaz? Le dijo: "Hijo mío, tú no 
sabías cómo era el mundo, ¿cómo lograste recomponerlo?". 
"Papá, yo no sabía cómo era el mundo, pero cuando sacaste el 
mapa de la revista para recortarlo, vi que del otro lado estaba la 
figura de un hombre.  
 

Así que di vuelta a los recortes y comencé a recomponer al 
hombre, que sí sabía cómo era. Cuando conseguí arreglar al 
hombre, di vuelta la hoja y vi que había arreglado al mundo." 
 

Esta historia cuando la leí me conmovió muchísimo, todos 
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queremos un mundo mejor, pero algo estamos haciendo mal. Los 
gobiernos gastan cantidades de dinero y recursos en seguridad, 
buscan la manera de bajar la tasa de violencia y divorcios en las 
familias sin ningún resultado alguno, más bien la maldad se ha 
multiplicado en todos los lugares de la tierra, porque igual que el 
científico vemos el lado equivocado de la hoja, no es el entorno, el 
problema lo descubrió el niño, lo que esta roto es el hombre. 
 

No importa que tan malo sea el  problema o circunstancia que 
estés atravesando, no pierdas la fe, ni la esperanza “NUNCA ES 
TARDE PARA CAMBIAR”. El mundo te necesita, tu familia, tus 
hijos, tu negocio, etc. No es tiempo para rendirse, tú puedes ser un 
hombre o mujer de fe.  
 

Quiero compartir otra parte de la vida de este grandioso hombre 
llamado Abraham, y que juntos podamos ver que no importa la 
edad o la circunstancia nunca es tarde para cambiar, para entender 
este concepto vamos a leer el relato del libro de Génesis 17: 1-5, 
 1Era Abram de edad de noventa y nueve años, cuando le apareció 
Jehová y le dijo: Yo soy el Dios Todopoderoso; anda delante de mí 
y sé perfecto. 2Y pondré mi pacto entre mí y ti, y te multiplicaré en 
gran manera. 3Entonces Abram se postró sobre su rostro, y Dios 
habló con él, diciendo: 4He aquí mi pacto es contigo, y serás padre 
de muchedumbre de gentes. 5Y no se llamará más tu nombre 
Abram, sino que será tu nombre Abraham, porque te he puesto por 
padre de muchedumbre de gentes. 
 

Él tiene 99 años. Esto es increíble, me encuentro con que en mi 
familia no hay nadie de 99 años, y con los que están me dicen - 
Oh, estamos demasiado viejos para cambiar. Aquí está Abram de 
99 años de edad y listo para cambiarse hasta de nombre a 
Abraham, quien llegaría a ser el padre de multitudes.   
 

Continuamos con Génesis 17: 6-10 

6Y te multiplicaré en gran manera, y haré naciones de ti, y reyes 
saldrán de ti. 7Y estableceré mi pacto entre mí y ti, y tu 
descendencia después de ti en sus generaciones, por pacto 
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perpetuo, para ser tu Dios, y el de tu descendencia después de ti. 
8Y te daré a ti, y a tu descendencia después de ti, la tierra en que 
moras, toda la tierra de Canaán en heredad perpetua; y seré el 
Dios de ellos. 9Dijo de nuevo Dios a Abraham: En cuanto a ti, 
guardarás mi pacto, tú y tu descendencia después de ti por sus 
generaciones. 10Este es mi pacto, que guardaréis entre mí y 
vosotros y tu descendencia después de ti: Será circuncidado todo 
varón de entre vosotros. 
 

Esto es increíble. Este chico tiene 99 años y se le ha dicho que va 
a ser padre de muchas naciones. No una nación, no dos naciones, 
sino de muchas naciones. Para poder sellar esto Dios tenía que 
hacer un pacto con Abraham. 
Entonces sucede lo inesperado Dios ordena a que Abraham se 
circuncide para sellar el pacto. 
Génesis 17: 23 

23Entonces tomó Abraham a Ismael su hijo, y a todos los siervos 
nacidos en su casa, y a todos los comprados por su dinero, a todo 
varón entre los domésticos de la casa de Abraham, y circuncidó la 
carne del prepucio de ellos en aquel mismo día, como Dios le 
había dicho. 
¿Qué hizo entonces Abraham? ¡Él lo hizo! 
 

El no perdió el tiempo, tomó a todos los de su casa y los circuncidó 
el  mismísimo día. No se puso a preguntar “¡Oh!  Espera un minuto 
que es esto. Voy  a estudiar esto un poco más”; Al contrario el 
mismísimo día dijo “sí Dios y obedeció. Si Usted lo dijo, entonces 
es lo suficientemente bueno para mí, yo lo haré”. 99 años de edad. 
En el versículo que acabamos de leer Dios le está diciendo que no 
es a través de Ismael, que va a tener a estos hijos. Había un hijo 
por venir. 99 años y le dijo que había un niño que estaba aún por 
llegar. 
 

Él creyó a Dios, y él demostró su fe en acción al circuncidar a 
todos en su casa el  mismísimo día le respondia a Dios, al 
circuncidar a toda mi casa estoy de acuerdo contigo en que voy a 
ser padre de muchas naciones. 
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A pesar de que en la carne parecía imposible, a pesar de que era 
tan viejo para engendrar otro hijo, entró en el contrato y demostró 
su fe. 
¿Cuál fue su obra que activó su fe? Fue haber circuncidado su 
casa ese mismo día. 
 

A medida que seguimos adelante leemos cómo el Señor había 
bendecido a Abraham y Sara, como se los había prometido. Él 
había hecho un milagro. Era imposible que este niño naciera de 
 personas que estaban tan entrados en edad. Pero, sin embargo, 
sucedió. 
Dios les dio un hijo. Ismael nació de la sierva de Sara, pero Dios 
bendijo a Sarah con un niño y lo llamó Isaac.... 
Amigo si te faltan fuerzas toma esta historia y hazla tuya, activa tu 
fe. 
 

Si quieres ser de bendición para todos necesitamos que hoy 
cambies la manera de responder a la circunstancias. Si quieres 
cambiar el rumbo de tu destino y el de tu familia no tardes en tomar 
la decisión correcta, mucha gente depende de ti. Nunca es tarde 
para cambiar.  
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Capítulo 8 
Se muy valiente 

 

Cuando las personas escuchan la palabra valiente siempre les 
viene a la mente conflicto, guerra, hombres armado o con espadas, 
fuertes, musculosos, personas que imponen miedo. Todo esto está 
muy lejos de la realidad, la valentía es algo que se obtiene 
creyendo en una promesa y tomando la decisión que pase lo que 
pase nada ni nadie podrá hacer que dejes de alcanzar tu propósito. 
 

Una definición para valiente podría ser: fuerte, potente, fortaleza, 
vigoroso, grande poderoso, violento, osadía o atrevido. 
 

Quiero que leas esta historia de un hombre valiente. 
En la historia antigua, hay el relato de un valiente capitán cuya 
bandera estaba casi siempre en la primera línea de batalla; su 
espada era temida por sus enemigos, porque era el heraldo de la 
matanza y de la victoria. Su rey le pidió una vez que le mostrara su 
espada, la tomó, con cuidado la examinó, y la devolvió con el 
siguiente mensaje: "No veo nada maravilloso en esta espada. No 
puedo entender por qué un hombre le puede tener tanto miedo". El 
capitán envió la respuesta: "Vuestra Majestad se ha dignado 
examinar la espada; pero no le envié el brazo que la maneja. Si 
hubiera examinado ese brazo, y el corazón que dirige al brazo, 
habría entendido el misterio". 
El misterio de la valentía se encuentra dentro de cada uno de 
nosotros, siempre que tengamos un propósito y un sueño, se 
activa dentro de nosotros ese espíritu de valentía que nos permitirá 
pelear sin desmayar en medio del combate que se presentará cada 
día, hasta que lo alcances. 
 

Mi vida está fundamentada en el nombre que es sobre todo 
nombre Jesucristo, y por sus promesas, hasta el día que decidí 
caminar bajo sus promesas fue que pude empezar a ver cambios 
radicales en mi vida, en la biblia hay más de 3500 promesas para ti 
esperándote que las creas, activa la fe que hay dentro de ti para 
que hagas de cada una de ellas una realidad. 
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La valentía no solo se demuestra en la batalla sino también en el 
día que no hay guerras, cuando creemos que todo está bien es 
cuando más cuidado debemos que tener. Por ejemplo el rey David 
no ejerció valentía cuando vio a Betsabe la mujer de Urias uno de 
sus soldados más fieles y la tomó por mujer, cometiendo un 
pecado de adulterio, quizás conoces la historia que se encuentra el 
el Segundo Libro de Samuel en su capítulo 11. Las promesas de 
Dios nos cuidan de no caer en lugares de destrucción. 
Alguna vez le ha pasado que ha tenido un problema tan grande, ya 
sea de enfermedad, financiero, familiar, legal, sentimental que no 
encuentre solución alguna en ningún lado y sabe que solo la 
respuesta la tiene Dios, recuerda cuando enfrentaste una dificultad 
y buscastes a Dios en oración, quizás diciendo “si me sanas de 
esta enfermedad” “si solucionas este problema familiar” voy a…. 
hare…… me comprometa a…. Una y otra vez como pastor veo 
esta escena y cuando Dios les resuelve su problema se olvidan de 
todo lo prometido, ya no oran, no leen la biblia, ni siquiera cogen el 
teléfono. (Cualquier parecido es mera coincidencia, sé que usted 
no es así). 
 

Porque hablo de esto, nosotros desde ya hace cuatro años hemos 
levantado un grupo de intercesores (personas que oran por otras) 
todos los días de lunes a viernes a las 5am a 6am se reúnen en la 
iglesia siendo mi esposa  la líder de los intercesores. Hemos 
experimentados grandes victorias en oración, el número de 
peticiones es bastante la gente está desesperada por un milagro. 
 

Creo en la promesa de Dios que dice en salmos 55: 17 “Tarde y 
mañana y mediodía oraré y clamaré,  Y él oirá mi voz” y el  Salmos 
63:1 y 2 que dice “Dios,  Dios mío eres tú; De madrugada te 
buscaré;   Mi alma tiene sed de ti,  mi carne te anhela,   En tierra 
seca y árida donde no hay aguas, Para ver tu poder y tu gloria, 
Así como te he mirado en el santuario. 
  
Algunos de los más grandes opositores de un estilo de vida de 
oración radical y explosiva, a veces son personas que amamos o 
están muy cerca de nosotros; que no logran ver la necesidad de 
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buscar a Dios de esta manera. 
 

A veces son personas que piensan que la relación con Dios es 
como un número de emergencia, al que solo llamas cuando la casa 
esta en llamas, pero en la práctica es mejor mantener la línea de 
comunicación abierta con nuestro buen Dios para caminar bajo su 
protección las 24 horas del día y no esperar el día malo para tener 
que buscarle, como bien lo escribe el salmista “Porque mejor es un 
día en tus atrios que mil fuera de ellos. Escogería antes estar a la 
puerta de la casa de mi Dios, Que habitar en las moradas de 
maldad”. (Salmo 84:10) 
 

También está el lado positivo hay personas que nos exhortan a 
seguir en lo que hacemos, otros anhelan el poder hacer lo que 
hacemos, otros han puesto en práctica lo que hacemos y hemos 
sido inspiración para muchos otros.  No solamente buscamos de 
Dios cuando hay problemas si no también cuando estamos sin los 
mismos. 
 

Digan lo que digan, nosotros hemos puesto nuestra mirada en las 
promesas de Dios en fe caminamos y no por vista, es aquí que 
sale el valiente que hay dentro de cada uno de nosotros que con 
firmeza y perseverancia vemos más allá de lo que nuestros ojos 
naturales puedan ver. 
 

En la Biblia esta la historia de un hombre que impactó en su 
generación, un hombre que desde joven aprendió a caminar en fe, 
su nombre Josué el relevo del libertador Moisés.  
El libro de Josué empieza con unas palabras tan penetrantes a 
nuestro ser interior que creo que toda persona que ha leído esto no 
puede dejar de sentir la inyección de poder que hay en estos 
versos. Nos invitan a levantarnos y literalmente dejar si es 
necesaria la vida misma en el intento. Leamos 
Josué 1:4,6-9 
 

Mi siervo Moisés ha muerto; ahora, pues, levántate y pasa este 
Jordán, tú y todo este pueblo, a la tierra que yo les doy a los hijos 



36 

de Israel…. 5 Nadie te podrá hacer frente en todos los días de tu 
vida; como estuve con Moisés, estaré contigo; no te dejaré, ni te 
desampararé. 6 Esfuérzate y sé valiente; porque tú repartirás a 
este pueblo por heredad la tierra de la cual juré a sus padres que la 
daría a ellos. 7 Solamente esfuérzate y sé muy valiente, para 
cuidar de hacer conforme a toda la ley que mi siervo Moisés te 
mandó; no te apartes de ella ni a diestra ni a siniestra, para que 
seas prosperado en todas las cosas que emprendas. 8 Nunca se 
apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche 
meditarás en él, para que guardes y hagas conforme a todo lo que 
en él está escrito; porque entonces harás prosperar tu camino, y 
todo te saldrá bien. 9 Mira que te mando que te esfuerces y seas 
valiente; no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios estará 
contigo en dondequiera que vayas. 
 

Estás sintiendo el llamado a la guerra, a pelear por tu bendición, a 
no dejarte vencer, a seguir luchando. Solo hay un requisito para 
poder vencer y es que este libro de la ley ósea la Biblia no se 
aparte de tu vida, medita en ella, vívela, cree en ella activa  tu fe 
cuando la lees, porque de ella depende tu victoria. 
Dios ha prometido estar con nosotros pero sus promesas están 
condicionadas a que nosotros activemos la fe y seamos valientes 
en pelear por alcanzar lo que el ya de antemano nos prometió. 
Solamente esfuérzate y sé muy valiente, activa tu fe aun y cuando 
no entiendas nada. 
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Capítulo 9 
El valor de la fe 

 

Uno de los secretos de mi estabilidad en la vida es que no confió 
en nadie más que en Dios. Lo que quiero decir es que no deposito 
mi confianza total en ningún hombre. Si su vida depende hoy de 
cómo las personas piensan de ti, te tengo malas noticias, mejor 
deja de hacer lo que está haciendo porque en algún momento te 
amaran y en otro te odiaran.  
 

Hoy están contigo pero quizás mañana te abandonaran. La única 
manera de estar firme en todos los aspectos de tu vida es teniendo 
fe en Dios. 
 

La fe que posees es la fuerza más poderosa que tienes contigo. 
Así que protege tu fe diariamente haciendo ejercicios que 
sostengan tus creencias y convicciones en la Palabra de Dios, esto 
te garantizará confianza en Él. Así cuando vengan las dificultades y 
problemas a tu vida podrás perfectamente activar tu fe o el poder 
que llevas cultivando en tu interior. 
 

Es necesaria que tu fe sea probada como lo dije en  capítulos 
anteriores, cada confesión de fe será probada. Si quieres caminar 
por la vida sin problemas entonces no andes alardeando de tu fe, 
ya que enseguida será probada. Es mejor mantener silencio. El 
problema radica en que mucha gente no logra mantener su boca 
cerrada. No seamos como el Apóstol Pedro que advirtió que jamás 
abandonaría a Jesús y en después unas cuantas horas lo negó. 
 

Leamos lo que dijo Jesús en Lucas 22:31-32 “Simón, Simón, he 
aquí Satanás os ha pedido para zarandearos como a trigo; pero yo 
he rogado por ti, que tu fe no falte; y tú, una vez vuelto, confirma a 
tus hermanos”. 
Recuerde tu fe será probada aquí podemos ver con claridad que a 
Pedro alardeando de su fe y Satanás respondió de inmediato 
pidiendo probar la fe de Pedro. Lo más curioso de todo esto es que 
no podemos vivir en fe si no hablamos de ella así que 
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amarrémonos los pantalones ya que cada vez que hablemos de 
ella será probada.  
 

Mejor nos preparamos en oración y cuando vengan la prueba 
estemos sólidos. 
Amigo o amiga mi pregunta es sencilla ¿Qué tan sólida es tu fe 
hoy? Solamente cuando lleguen las pruebas nos daremos cuenta 
donde estás hoy. Haga todo lo necesario como yo lo he hecho para 
estar firmes el día de la prueba. 
Observe que le dijo Jesús a Pedro: “Cuando allá regresado 
fortalece a tus hermanos” No podemos predicar con autoridad 
hasta que hayamos pasado algunas pruebas que fortalezcan 
nuestra fe. Las personas que más critican son aquellas que nunca 
han caminado por el sendero de la fe. No han sido probadas por 
las llamas de fuego de pruebas que perfeccionan el carácter. Te 
aconsejo que antes de levantar una crítica a tu prójimo te hagas 
estas preguntas: “¿He vivido lo que él o ella ha vivido? ¿He hecho 
lo que ellos han hecho? Recuerde lo que le dijo Jesús después de 
haber sido probado vaya y fortalezca a los demás. 
 

La crítica es una señal de inmadurez, es el resultado de pensar 
que somos mejores que lo demás. Nunca critique a una persona 
que usted desconozca su historia y sobre todo las cicatrices que 
lleva marcada en el corazón, menos podrás conocer las lecciones 
que aprendió  en la prueba y sobre todo la sabiduría que adquirió 
su espíritu. 
 

Estamos hablando del valor de la prueba, así que para Dios las 
pruebas son un instituto de preparación, dicho de otra manera Él lo 
 prepara a usted que sea como Él. Como lo enseña Pedro es como 
nos debe de pasar a nosotros. 
 

En primera de Pedro capítulo 4 versos 12 al 14 y 16  nos exhorta 
“Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha 
sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese, sino 
gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de 
Cristo, para que también en la revelación de su gloria os gocéis 



39 

con gran alegría. Si sois vituperados por el nombre de Cristo, sois 
bienaventurados, porque el glorioso Espíritu de Dios reposa sobre 
vosotros. Ciertamente, de parte de ellos, él es blasfemado, pero 
por vosotros es glorificado. Pero si alguno padece como cristiano, 
no se avergüence, sino glorifique a Dios por ello. 
 

Aquí el Apóstol Pedro nos enseña que no estemos sorprendidos 
cuando suframos el “fuego de la prueba”  ¿Por qué no? Porque los 
sufrimientos son una parte normal de la vida de un cristiano. 
Sabemos que no habrá sufrimiento en la vida venidera, pero los 
sufrimientos de esta vida nos preparan para la siguiente. Todo 
aquel que es hijo de Dios nunca debería decir: “Porque esto  me 
está  pasando a mí” Jamás nos debemos extrañar cuando vengan 
los sufrimientos. Algunas personas quizás te pregunten: “¿Sí crees 
en Dios porque te ocurre eso? Nuestra respuesta debe ser: “Eso 
es lo normal en esta vida terrenal”. De hecho es algo normal 
porque forma parte de nuestro instituto celestial. Esto es solo una 
cosa pasajera. Pero recuerde que nosotros somos más fuertes que 
todas esas pruebas. No te parece una gran respuesta para este 
mundo que necesita con urgencia esperanza y buenas noticias. 
 

Te aconsejo no gastes tu tiempo preguntando a Dios “Porque yo” 
los verdaderos creyentes sabemos que el sufrimiento y las pruebas 
establecen la paciencia en nuestros corazones y sobre todo 
fortalecen la disciplina para actuar correctamente.   
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Capítulo 10 
Vida sin límites 

 

La vida siempre va a estar llena de misterios y preguntas que no 
podremos resolver.  
 

Siempre vamos a afrontar dificultades, enfermedades y situaciones 
que van más allá del centro de nuestra confianza. Tendremos a 
veces momentos de temor, confusión, desesperación que darán 
origen a la duda que nos dejará paralizados e inmóviles, la vida 
nos sorprenderá con cosas inesperadas y muchas de ellas serán 
tan increíbles que traerán sacudidas a nuestra vida que en muchos 
casos nos preguntaremos si en realidad existe un Dios amoroso 
que se preocupa por las situaciones tan graves que estamos 
enfrentando. 
 

La vida en ocasiones nos golpeara en los lugares más vulnerables 
que tenemos con obstáculos y presiones que no tiene ningún 
sentido en lo que nos pasa. Lo que te puedo decir es que la vida es 
un viaje en esta tierra que no trae incluido un mapa. Tengo la 
convicción que en esta vida solo podemos vivir por fe, solo se 
puede explorar lo desconocido con fe. Bien lo dice el escritor a los 
Hebreos en capítulo 11 verso 1: “la fe es la certeza de lo que se 
espera, la convicción de lo que no se ve”.  
 

Tenemos que manejar el hecho de que en esta vida vamos a tener 
oportunidades para dudar y será un desafío para todo en lo que 
hemos creído. Esta es la naturaleza de la vida, si vives al igual que 
yo en la tierra, será común y normal las pruebas y los sufrimientos. 
 

Si aceptas el hecho que los sufrimientos y las pruebas son un 
rasgo característico aquí en la tierra, entonces no será difícil para ti 
cuando lleguen las desilusiones y los problemas. La mejor manera 
de ver todo esto es que estamos siendo esculpidos por un escultor 
que quiere revelar lo que realmente hay dentro de cada uno de 
nosotros. Te animo a que no dudes del escultor y confíes en Él ya 
que es quien verdaderamente sabe quiénes somos en realidad, de 
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que estamos hechos y de que somos capaces.  
 

Mi intención es que puedas vivir las palabras del Capítulo 2 versos 
2 al 4 de Santiago, en donde el autor escribió: “Tened por sumo 
gozo, hermanos míos, el que os halléis en diversas prueba, 
sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia,  y que la 
paciencia tenga su perfecto resultado, para que seáis perfectos y 
completos, sin que os falte nada” y el verso 12 que nos anima 
“Bienaventurado el hombre que persevera bajo la prueba, porque 
una vez que ha sido aprobado, recibirá la corona de la vida que el 
Señor ha prometido a los que le aman”.  
 

Es mi deseo que al igual que yo fui inspirado por las palabras del 
Apóstol Pedro usted también lo pueda ser inspirado con esta gran 
declaración: “ Así que alégrense de verdad. Les espera una alegría 
inmensa, aun cuando tengan que soportar muchas pruebas por un 
tiempo breve.  Estas pruebas demostrarán que su fe es auténtica.  
 

Está siendo probada de la misma manera que el fuego prueba y 
purifica el oro, aunque la fe de ustedes es mucho más preciosa 
que el mismo oro. Entonces su fe, al permanecer firme en tantas 
pruebas, les traerá mucha alabanza, gloria y honra en el día que 
Jesucristo sea revelado a todo el mundo.” 1 Pedro 1:6-7 
 

Otro pasaje extraordinario donde podemos reafirmar aún más una 
fe explosiva esta en las palabra de uno de los Apóstoles conocido 
como el amado; Juan escribe: “En esto consiste el amar a Dios: en 
que obedezcamos sus mandamientos. Y éstos no son difíciles de 
cumplir, porque todo el que ha nacido de Dios vence al mundo. 
Ésta es la victoria que vence al mundo: nuestra fe” 1 Juan 5:3-4 
El autor del libro de hebreos lo define de esta manera muy sencilla: 
“Pero mi justo vivirá por la fe. Y si se vuelve atrás, no será de mi 
agrado”. Hebreos 10:38 
“En realidad, sin fe es imposible agradar a Dios, ya que cualquiera 
que se acerca a Dios tiene que creer que él existe y que 
recompensa a quienes lo buscan”. Hebreos 11:6 
Amigo lector, has llegado hasta este punto para darte cuenta que si 
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no tenemos a Jesús en nuestros corazones nada somos, ya que 
como Él mismo declaró “separados de mí no podéis hacer” (Juan 
15: 5)  no te resistas más a Dios, solo dile sí a Jesús. 
 

Espero haberte animado a activar tu fe y hacer de ella una 
explosión que afecte tu vida, tu familia, tu sociedad, tu ministerio, tu 
empresa o empleo, tu nación, tu presente y tu futuro. 
 

Recordando que no se trata de nosotros, sino de aquel que 
prometió que recibiríamos poder y que estaría con nosotros hasta 
el final. 
 

Si por alguna razón aún sientes que no tienes derecho o confianza 
para llegar a Dios para reclamar las promesas que él tiene para 
sus hijos quizás, necesites tener un encuentro personal con Él para 
pedirle que sea tu Salvador, el dueño de tu vida presente y futura y 
puedas vivir una relación íntima con El. 
 

Si quieres tener la seguridad de esta relación, te pido que leas en 
voz alta la siguiente oración, entendiendo que Dios mismo te esta 
escuchando y esta tomando estas palabras como el deseo genuino 
de tu corazón de recibirle para que viva en el conforme a las 
promesas de su palabra. 
 

 Repite esta oración en voz alta conmigo como un acto de fe, 
créela en tu corazón y verás que tu vida cambiará. 

“Padre celestial: Yo reconozco que soy un pecador, y que mi 
pecado me separa de ti. Hoy, creo que Jesús murió por mí en la 
cruz y que Dios Padre lo resucitó de entre los muertos. Hago un 

pacto contigo Jesús. Amado Señor, te pido que entres a mi corazón 
y cambies mi vida... Si hoy muriera, al abrir mis ojos, sé que estaré 

en tus brazos. ¡Amen!” 
En conclusión te reto a que seas una persona que honre a Dios 
activando una fe explosiva, es mi deseo y oración que puedas 
estar a la altura de cualquier situación que estés afrontando hoy o 
en el futuro con confianza que intimide y avergüence a esos que no 
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creían que podrías superarlo ya que recuerda que nada puede 
detener el poder de la fe.  
 

Deseo que puedas vivir con este lema “Aunque tengas dudas, 
ten fe”, ten siempre en primer lugar que tú fuiste creado a imagen 
y semejanza de Dios, una naturaleza que es valiente, fuerte, capaz 
de vencer hasta la misma muerte. Triunfarás siempre que utilices lo 
que llevas dentro una fe explosiva que nadie puede parar. Protege 
todas las fuentes de creencia ya que recuerda todo es temporal a 
excepción de tu destino. La duda no puede penetrar nuestra vida 
no es una opción, pero la fe explosiva es una necesidad. Amigo 
vive y camina en una fe explosiva y sé que nos veremos en el cielo 
al otro lado donde no hay sufrimientos.  
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Capítulo 11 
Dios tiene algo Mejor 

 

Hay ocasiones cuando pasamos por pruebas y situaciones en 
nuestras vidas que sentimos que Dios nos ha abandonado, que ni 
siquiera se acordará de nuestros apuros. Hay ocasiones cuando 
Dios no dice nada o parece ignorara nuestro clamor. “La fe es la 
confianza en medio del silencio de Dios”. 
 

Estoy convencido que debemos aguardar algo mejor de parte de 
Dios siempre, no importa que tan buenas y bellas sea tu 
imaginación del futuro que estas soñando. Y si es cierto muchas 
veces damos rienda suelta a nuestra imaginación a cosas que solo 
lograremos en nuestros sueños y por eso no podemos imaginar 
algo mejor. No olvidemos que nuestra visión y entendimiento son 
limitados. Debemos de ver todo desde la perspectiva de Dios, para 
poder ver y contemplar el panorama completo de lo que Él tiene 
para nosotros.  
 

Isaías 64: 4 dice: “Fuera de ti, desde tiempos antiguos  nadie ha 
escuchado ni percibido,  ni ojo alguno ha visto, a un Dios que, 
como tú,  actúe en favor de quienes en él confían” El Apóstol Pablo 
cita en 1 Corintios 2: 9 un pensamiento un poco diferente a los 
creyentes de corintios, dice así: Sin embargo,  como está escrito: 
 "Ningún ojo ha visto,  ningún oído ha escuchado,  ninguna mente 
humana ha concebido lo que Dios ha preparado para quienes lo 
aman". 
 

Es tanta la belleza y la altura que Dios ha concebido para nosotros 
que resulta incomprensible para nuestra mente limitada. Es por eso 
amigo lector que es importante que actives tu fe, pues te enseñara 
a esperar lo mejor que Dios tiene para ti, y a no conformarte con lo 
que hoy tienes como segundo lugar. Si activamos la fe y somos 
fieles a su Palabra Dios nos revelará eso que yo llamo “algo mejor” 
a su tiempo y manera nos lo hará saber. 
De esta manera fue que caminaron los héroes de la fe que se 
menciona a lo largo de la Biblia. El escritor a los hebreos lo plasma 
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de esta manera. 
Hebreos 11: 1-2 “Ahora bien,  la fe es la garantía de lo que se 
espera,  la certeza de lo que no se ve. Gracias a ella fueron 
aprobados los antiguos” 
Dios mismo elogió la fe de los antiguos patriarcas, déjame 
presentarte una lista de hombres que activaron su fe. Algunos de 
los más destacados son: Abel, Enoc, Noé, Abraham, Isaac, Jacob, 
Moisés, Gedeón, Sansón, David, Etc.  
Aunque todos ellos vivieron en diferentes épocas tenían algo en 
común, activaron la fe en Dios, así alcanzaron sus promesas, 
aunque muchos de ellos no vivieron para ver el cumplimento de las 
mismas. Quiero compartir esto con usted: 
Hebreos 11: 13-16; 39-40 Todos ellos vivieron por la fe,  y murieron 
sin haber recibido las cosas prometidas;  más bien,  las 
reconocieron a lo lejos,  y confesaron que eran extranjeros y 
peregrinos en la tierra. Al expresarse así,  claramente dieron a 
entender que andaban en busca de una patria. Si hubieran estado 
pensando en aquella patria de donde habían emigrado,  habrían 
tenido oportunidad de regresar a ella. Antes bien,  anhelaban una 
patria mejor,  es decir,  la celestial.  Por lo tanto,  Dios no se 
avergonzó de ser llamado su Dios,  y les preparó una ciudad. 
Aunque todos obtuvieron un testimonio favorable mediante la fe, 
 ninguno de ellos vio el cumplimiento de la promesa. Esto sucedió 
para que ellos no llegaran a la meta* sin nosotros,  pues Dios nos 
había preparado algo mejor. 
 

Hay algo en común entre todos estos hombres y mujeres  que en 
su momento sufrieron grandes angustias, pero las superaron a 
través de la fe en Dios, fueron duramente probados en su fe, 
sobrevivieron gracias a que habían activado una fe explosiva 
capaz de llevarlos a la victoria. 
 

Muchos de ellos dieron la vida experimentando la muerte física. 
Pero su muerte los llevó  a la plenitud de la vida eterna, ya que 
mientras estuvieron en la tierra aferraron su fe en Dios y sus 
promesas. 
Nunca seremos reconocidos por las cosas que evitamos, pero si 
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por aquellas que soportamos esperando en Dios. 
 

Tampoco seremos recordados por las pruebas que fallamos (al 
menos todo lo que hagamos sea fallar en la vida). La historia no va 
a recordar a los cobardes, ni a los que salieron huyendo de las 
crisis. La historia recordará a la gente que vivió (y murió) por sus 
convicciones, que vivió en base a las promesas de Dios sin 
importar lo que estaba en su contra. Ellos se aferraron a la fe y 
decidieron que valía la pena las cosas por las cuales lucharon. 
Sé que algunos de nosotros seremos recordados por no perder la 
postura en medio de caos o por tener paz en medio de la 
tempestad, solo una cosa nos pueda dar ese poder es cuando 
activamos la fe. La fe es sin duda el único recurso que podemos 
utilizar para confiar en Dios cuando la vida no tenga sentido. La fe 
es aquello que nos saca una sonrisa cuando sólo vemos caras de 
sufrimiento y desesperación. La fe es tan maravillosa que nos 
ayuda a superar nuestras limitaciones. La fe ciertamente nos 
confirma que seremos recompensados aun cuando todos digan lo 
contrario.  
 

La fe nos asegura que el futuro puede ser muy bello y glorioso, 
entendiendo que Dios nos purificará en medio de las pruebas para 
que nosotros podamos disfrutarlo a Él plenamente, sin importar lo 
que está pasando en el presente. "Esta es la fe que le permite a 
Dios ser Dios" 
 

Ánimo es momento de activar una fe explosiva en tu vida.   
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Capítulo 12 
La prueba más ardua de fe 

 
En la vida de cada persona  – viene un tiempo en que Dios nos 
pone en la prueba más ardua de fe. Es la misma prueba que Israel 
encaró en la parte desértica del Jordán... ¿Cuál es esta prueba? 
 

Es mirar a los peligros que nos aguardan – los problemas 
gigantescos que encaramos, las altas murallas de aflicción, los 
principados y poderes que buscan destruirnos – y lanzarnos hacia 
delante dependiendo totalmente en las promesas de Dios. La 
prueba es para que nos comprometamos a toda una vida de 
confianza y esperanza en su Palabra. Es un compromiso de creer 
que Dios es más grande que todos nuestros problemas y 
enemigos. 
 

Nuestro Padre celestial no está buscando una fe que trata con un 
problema en particular cada vez. El busca toda una vida de fe, un 
compromiso de toda la vida para creerle a él por lo imposible. Esa 
clase de fe trae una calma y un reposo a nuestras almas, no 
importa cuál sea nuestra situación. Y tenemos esta calma porque 
ya lo hemos decidido de una vez por todas de que, “Mi Dios es 
más grande. Él es capaz de sacarme de todas y cualquiera de mis 
aflicciones.” 
 

Nuestro Señor es amoroso y paciente, pero él no permitirá que su 
gente continúe mucho tiempo en incredulidad. Tal vez usted ha 
sido tentado una y otra vez, y ahora el tiempo ha llegado que usted 
tome una decisión. Dios quiere una fe que aguante la prueba más 
ardua, una fe que no permitirá que nada quite tu confianza en su 
fidelidad. 
 

Hay mucha teología que envuelve el tema de la fe. Para ponerlo 
simplemente, no podemos conjurarla para que venga. No podemos 
crearla repitiendo, “Yo creo, yo realmente creo…” No, la fe es un 
compromiso que hacemos de obedecer a Dios. Mi obediencia 
refleja lo que yo creo. 



48 

 

Cuando Israel se enfrentó a Jericó, a las personas se les dijo que 
no dijeran ninguna palabra, y que simplemente marcharan. Estos 
creyentes fieles no susurraron entre sí, “Ayúdame a creer, Señor. 
Quiero realmente creer.” No, ellos se enfocaron en una cosa que 
Dios les pidió que hicieran: obedecer su Palabra e ir hacia delante. 
 

Eso es fe. Significa fijar tu corazón en obedecer todo lo que está 
escrito en la Palabra de Dios, sin cuestionarla o tomarla a la ligera. 
Y sabemos que si nuestros corazones están determinados a 
obedecer, Dios se asegurará de que su Palabra para nosotros es 
clara, sin confusión. Es más, si él nos comanda hacer algo, él nos 
suplirá con el poder y fuerza para obedecer: “Diga el débil, fuerte 
soy” Joel 3:10. “Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el 
Señor, y en el poder de su fuerza” Efesios 6:10. 
 

La fe es un mandato. Está escrito: "El justo por la fe vivirá." Sin fe 
es imposible agradar a Dios, y la Escritura añade: "pero si alguno 
se vuelve atrás, no será de mi agrado” Hebreos 10:38. 

Me estremezco cuando pienso en el terror y los peligros de la 
incredulidad. La incredulidad es un pozo de miedo, angustia y 
desánimo que no tiene fondo. Las consecuencias de la 
incredulidad son horrendas. Se inicia con temor a lo que no 
podemos ver. El miedo que nos inunda hoy nos llevará a otros dos 
más el día de mañana, luego tres, y luego los temores se 
convierten en un pozo sin fondo de angustia incontrolable y 
desesperación. 

Cada vez más, veo que el miedo y la incredulidad terminan como 
desesperanza; esto conduce a un desierto de confusión y vacío. 
No es una opción, no es un pequeño problema con Dios. Se trata 
de una cuestión de vida o muerte. Esto llevará a estar temiendo 
por todo, presente o futuro. El miedo es un tormento. 
Todos los hijos de Dios soportan aflicciones y problemas de 
diversa índole. Es desgarrador escuchar las cosas dolorosas que 
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los justos están sufriendo ahora. Mi familia también está siendo 
duramente probada. 
Algunos de las personas que enfrentan terribles y abrumadores 
sufrimientos físicos o espirituales se desaniman. Si usted está 
atravesando el fuego de refinación, tengo una palabra para usted. 

LA FE TAMBIÉN ES UNA INVITACIÓN DE SER PARTICIPE DE 
LA GRAN BONDAD DEL SEÑOR. 
Lo remito a una de las promesas más alentadoras en toda la 
Palabra de Dios. Permita que esta promesa penetre 
profundamente en su alma: 
“¡Cuán grande es tu bondad, que has guardado para los que te 
temen, que has mostrado a los que esperan en ti, delante de los 
hijos de los hombres! En lo secreto de tu presencia los esconderás 
de la conspiración del hombre; los pondrás en tu Tabernáculo a 
cubierto de lenguas contenciosas.” Salmo 31:19-20. 

Aquí está un gran estímulo para mantenerse firme en su fe. Aquí 
hay una promesa audaz y gloriosa. Dios dice: "Tu confías en mí 
delante de los hombres y yo voy a abrir mi almacén de gran 
bondad para verterlo sobre ti. Yo te esconderé en el secreto de mi 
presencia, no voy a permitir que la adversidad te aplaste". 
Algunos pueden decir: "No debemos confiar en Dios por obtener su 
bondad." ¡No es así! Escrito está: "No perdáis, pues, vuestra 
confianza, que tiene una gran recompensa." Hebreos 10:35. 
También escrito está: "el que se acerca a Dios crea que él existe y 
que recompensa a los que lo buscan." Hebreos 11:6. Debemos 
creer que es galardonador. Las recompensas de la fe son 
bondades espirituales, tales como fortaleza, paz y calma en la 
tormenta. 

Amigos, Dios se alegra en nuestra fe. Él está atento para darnos 
esperanza y abrir nuestros ojos a su cuidado amoroso. Debemos 
tomar una decisión. Está en nuestro poder el elegir confiar en Dios 
en medio de las pruebas actuales y futuras. Dependiendo de 
nuestra elección nos enfrentaremos al desierto de la 
desesperación o a la sonrisa de Dios y los cielos abiertos. 
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Dios nos ayude a todos a aferrarnos a la fe. ¡No se rinda! Estamos 
demasiado cerca de la meta final de la carrera. 

"Tú eres mi refugio; me guardarás de la angustia, con cánticos de 
liberación me rodearás. Te haré entender y te enseñaré el camino 
en que debes andar: Sobre ti fijaré mis ojos " Salmo 32:7-8. 
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Capítulo 13  
Imitad su fe 

 
“Acordaos de vuestros pastores, que os hablaron la palabra de 
Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e 
imitad su fe. Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos” 
(Hebreos 13:7-8). 
 
A menudo se me llenan los ojos de lágrimas cuando medito sobre 
este pasaje y sus repercusiones. Me dirijo solemnemente a cada 
padre, pastor, cristiano maduro y persona en una posición de 
influencia que esté leyendo estas palabras. ¿Te das cuenta de que 
este pasaje afirma que el pueblo de Dios (nuestros hijos, familia, 
amigos y toda alma preciosa que nuestro Señor pone en nuestro 
camino) debe ser capaz de observar nuestra fe y confianza en Dios 
a través de todas las pruebas y tormentas, nuestros valores más 
profundos, nuestra pasión, nuestras reacciones, nuestras 
decisiones y prioridades reales y, literalmente, imitar nuestra fe? 
Este principio inmutable y extraordinario significa que mi vida debe 
llegar a ser un testimonio, una proclamación e irrefutable prueba de 
que Jesucristo es el mismo ayer, hoy y siempre. 
 
¡Dios quiere que mi fe y mi confianza en Él le se multipliquen a 
todo aquel que está observando mi vida - y se sienta tentado a 
acercarse – a creer que Dios es fiel, Él nunca cambia, y el que 
confía en Él nunca será decepcionado! Dios quiere que tus hijos y 
los míos testifiquen a sus amigos que fue “observando a mis 
padres vivir su fe, día tras día, a través de las terribles tragedias y 
pruebas de la vida, a través de cada dolor y conflicto, que decidí 
vivir para Dios. La fe de mis padres me demostró que Dios está 
vivo y es el mismo ayer, hoy y siempre”. 
 
Es de suma importancia para cada creyente darse cuenta de que 
posee una esfera de influencia que es exclusivamente suya. Cada 
uno de nosotros tenemos contacto con gente que podemos 
sensibilizar o influenciar, una obra para completar o un propósito 
que cumplir que nadie más puede hacer. ¡Querido lector, las 
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personas que Dios predestinó a ser influenciadas por ti -el destino 
eterno que has sido llamado a cumplir- ni siquiera el más grande 
hombre de Dios en el mundo puede hacerlo! Es  activando tu fe 
hoy que puedes producir el fruto de confianza en Dios en las 
personas que te rodean. 
 
Recuerda que tu vida es el centro de atención de muchos a tu 
alrededor, estarás bajo la lupa de las personas que dependen te ti, 
tus decisiones, errores, mal genio, excusas, miedos, frustraciones,  
reacciones, victorias, logros y triunfos serán de inspiración o de 
decepción para los que estén cerca de ti. 
 
Es por es que hoy tienes que tomar una decisión, naciste con un 
propósito que nadie más en el mundo lo puede lograr, un sueño 
que más nadie puede llegar a cumplir solo tú lo puedes lograr, Dios 
te capacito en esta época para inspirar a muchos y a miles. No 
vivas la vida por vivirla simple y sin esperanza, esfuérzate en creer 
que hay algo más. 
 
Nuestro Dios ha puesto un potencial de capacidad en nuestro 
interior para que podamos lograr grandes y buenas cosas. Dios 
que sabe todas las cosas ha preparado cosas ya de antemano 
para que andemos y operemos en ellas, cosas destinadas 
especialmente para ti. “Porque somos hechura suya, creados en 
Cristo Jesús para hacer buenas obras, las cuales Dios preparó de 
antemano para que anduviéramos en ellas. Efesios. 2:10. 
 
Quiero despedirme con esto, sabiendo que usted no tardara en 
poner en práctica todo lo que ha leído hasta este momento. 
 
Activar una fe explosiva es “ponerse de acuerdo (obediencia) 
con lo que Dios ha dicho” Porque es Dios quien lo ha dicho. 
Cuando Dios nos da una Palabra y nosotros la creemos, “ya está 
hecha”  
 



53 

¡Las personas que activan una fe explosiva viven felices! 
Porque viven con expectación del cumplimiento de  las promesas y 
las ven realizadas. 
 
¡Las personas que activan una fe explosiva viven más allá de 
sus posibilidades! Porque experimentan lo que nunca podrían 
obtener por sus propias fuerzas. 
 
¡Las personas que activan una fe explosiva viven vidas 
emocionantes! Porque experimentan intervenciones divinas, 
sobrenaturales. 
 
¡Las personas que activan una fe explosiva atraen a Dios! 
Porque su expectación atrae las maravillas de Dios. 


